

*Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist es kein Sterben,
sondern eine Erlösung.*

Oberwinterthur,
im Dezember 2019

Abschied

Seinem Wunsch entsprechend, haben wir im kleinen Kreis Abschied genommen von

Emil Bachmann

11.02.1953 – 25.11.2019

Wir sind traurig und erleichtert zu gleich, denn du hast lange gelitten, aber fehlst uns so sehr.

Dein Sohn Miguel
Deine Schwester Christa
Deine Angehörigen in Deutschland und der Schweiz

Dank

Allen, die ihm während seiner langen Krankenzzeit Unterstützung, Freundschaft und Zuneigung geschenkt haben, sei ganz herzlich gedankt.

Besonderer Dank gilt Herrn Dr. med. Hans-Ulrich Zuberbühler für die langjährige, herzliche, einfühlsame Begleitung, sowie den Pflegerinnen und Pflegern des Zürcher Lighthouse, bei denen er bis zu seinem letzten Atemzug menschliche Wärme erfahren durfte.

Für allfällige Spenden gedenke man der Stiftung TierRettungsDienst und Tierheim Pfötli, 8285 Winkel, Postkonto 01-60440-8.
Vermerk: Emil Bachmann

Traueradresse: Miguel Bachmann, Oberer Graben 48, 8400 Winterthur